



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Kaesang Targetkan Kemenangan 80 Persen untuk Ilyas-Tri Haryadi di Pilkada Karanganyar
Tanggal : Kamis, 10 Oktober 2024
Surat Kabar : Koran Tempo
Halaman : -

TEMPO.CO, Karanganyar - Ketua Umum DPP Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Kaesang Pangarep dalam agenda Tur Pemenangan Pilkada 2024 di Jawa Tengah, Rabu, 9 Oktober 2024, juga menyambangi Kabupaten Karanganyar. Dalam pertemuan dengan relawan pendukung pasangan calon (paslon) bupati-wakil bupati Karanganyar, Ilyas Akbar Almadani-Tri Haryadi, Kaesang menargetkan kemenangan sebesar 80 persen.

Ditemui se usai pertemuan, Kaesang menegaskan untuk mencapai target kemenangan tersebut tentu butuh kerja keras. Ia menilai di usia yang masih muda, tenaga Ilyas akan mampu untuk bekerja keras.

"Mas Ilyas kan ini baru 26 (tahun), tenaganya masih banyak kalau disuruh muter terus tenaganya masih bisa 20-30 titik (lokasi kampanye) per hari. Pasti bisa tercapai," ujar Kaesang kepada wartawan di Karanganyar, Rabu malam tadi.

Sebagai informasi, Ilyas-Tri Haryadi diusung oleh delapan partai politik yakni Golkar, Demokrat, PAN, PKB, Nasdem, Buruh, PKN, dan PSI.

"Tapi pada intinya, kemenangan yang akan Mas Ilyas capai itu bukan hanya kemenangan Mas Ilyas tapi juga kemenangan masyarakat Kabupaten Karanganyar di mana beliau siap komitmen menyejahterakan, memakmurkan masyarakat Kabupaten Karanganyar. Itu yang lebih penting," ucapnya.

Menanggapi pernyataan putra bungsu Presiden Joko Widodo atau Jokowi itu, Ilyas mengaku siap kerja keras. "Ya kerja keras lah," ucap putra mantan Bupati Karanganyar, Juliyatmono itu.

Sebelumnya, Kaesang juga menghadiri pertemuan Relawan Kancane Mase yang mendeklarasikan dukungan untuk pasangan calon (paslon) wali kota dan wakil wali kota nomor urut 2, Respati Ardi dan Astrid Widayani, di Kafe Almamater Solo, Jawa Tengah, Rabu malam, 9 Oktober 2024.

Putra bungsu Presiden Joko Widodo atau Jokowi itu menitipkan pesan agar Respati-Astrid ke depan dapat mengencarkan lebih banyak event di Kota Solo untuk mendongkrak perekonomian masyarakat daerah itu.

"Saya titip, Mas Respati, dan Mbak Astrid, supaya diperbanyak lagi event-event yang ada di Solo. Mesake (kasihan) hotel-hotel yang ada di Solo sepi-sepi kabeh saiki (semua sekarang). Jadi Saya minta tolong event-event diperbanyak. Setiap tempat, setiap minggu, setiap hari, biar nanti MC-MC yo (ya) laku," ucap Kaesang.